

## 今年度の「ふれあいまつり」は中止です

10月2日(日)に予定しておりました「ふれあいまつり」につきましては先日開催した「団体長・自治会長等会議」において協議したところ、中止することになりました。

新型コロナウイルスの感染拡大が始まって3年目となり、ワクチン接種も進み、感染防止に注意しながら社会経済活動を進めていこうとしている時期ではありますが、今また感染拡大の第7波が起きて感染者が急増しており、現時点では感染拡大のリスクが大きいとの判断となりました。

なお、今年米寿を迎えられる方には、自治会連合会長・社会福祉協議会長公民館長がお宅を訪ね、お祝いの品をお渡しする予定です。

## 【健康長寿学習】六条ウォーキング (5/25・6/2)

コロナ禍による運動不足の解消と、地域のみなさんとの交流が深まるよう「六条ウォーキング」を行いました。2日とも、よいお天気でした。

オープンガーデン  
青山様宅



白崎様宅



福井市美術館



「市美展」  
見学

## 【家庭教育学習】春の星空観望会 (6/10)



月の模様、あなたは何に見えますか？

- ・餅をつくうさぎ・薬草を挽くうさぎ
- ・ロバ・ワニ・ほえるライオン
- ・髪の長い女性・本を読むおばあさん

福井市自然史博物館(セーレンプラネット)のご協力で、星空観望会を開きました。

当日は曇空でしたが、雲の切れ間から月を見ることができました。初めて、天体望遠鏡にふれた児童は、月の表面のくぼみ(クレーター)を見て感動していました。

## 福井市総合防災訓練 (6/26)

【六条地区防災組合連合会】

ご協力ありがとうございました。



六条分団  
「発電機」

3年ぶりとなる福井市総合防災訓練が、六条地区でも行われました。地区民は、一次避難。自治会長・消防団・防犯隊のみなさんは、二次避難場所の六条小学校へ集合。防災意識を高めました。備えあれば患いなし！

## 【少年教育学習】バルーンアート (6/29)

「あっぷちゃん」

毎年、園児が楽しみにしている「バルーンアート」。今年も、六条子ども園にあっぷちゃんが来てくれました。



6月お誕生日の園児に  
か  
ぶ  
れ  
む  
ぜ  
り  
ん  
の  
ト

## 【健康長寿学習】焼き肉のたれ作り (7/6)



合間に、プチデザートも作りました↓

JA福井南部支店:竹下由希子氏を講師に、地元のニンニクを使って、手作りのたれを作りました。

ニンニク・りんご・しょうゆ・砂糖・朝鮮漬けの素を強火で煮て、冷めたら容器へ⇒

次は、秋ごろに開催予定です。おたのしみに！！

## 【健康長寿学習】大人の工作教室 (6/18)

公民館駐車場で、くるくる涼し気に回っている「空き缶風車」をみんなで作ってみました。アルミ缶はリサイクルできる大切な資源です。今後も再利用して工作を楽しみましょう。



## 【福井学学習】歴史講座

### 第3木曜日 14:00~15:00

今年度の歴史講座は『福井にゆかりのある武将』をテーマに開催しています。全8回シリーズの1回・2回は終わりましたが、その回ごとに、講義が違うので、初めて参加の方でも楽しめます。〈社会教育指導員〉稲葉友昭氏がわかりやすく、楽しく講義して下さいます。

第3回の歴史講座は、**8月18日(木)14:00~**です。  
 “源義経を愛した静御前(しずかごぜん)”  
 ~おたのしみに~



### 日程

- 8月18日(木)
- 9月15日(木)
- 10月20日(木)
- 11月17日(木)
- 12月15日(木)
- R5.1月19日(木)

## 【少年教育学習】子どもの工作教室 (7/27)

小学生を対象に、工作教室を開きました。団地二区:村田さんに作り方を教えてもらい「プラスチック風車」を完成。ペットボトルには、好きな色水を入れ好きな絵を描きました。夏休みの思い出になったかな？



## 【敬老事業】バスガイドと行くバスに乗らない旅気分♪ (7/26)



コロナ禍によって、県外への旅行が難しく、どこかへ行きたい！行ったような気分を味わいたい！との思いから、歴史ある街「鎌倉」の旅を、スクリーンを見ながら楽しみました。バスガイドの軽妙なトーク・クイズ・歌を口ずさみ、鎌倉のお土産も購入できました。本当のバス旅行☺また行きましょうね！

## 【少年教育学習】水遊び (7/29)



←午前中は、らいおん組の園児が水遊びに！  
 午後は、小学生が元気に遊びました

六条地区の中学生がボランティアに来てくれました。↓

ご協力いただいた地域の方々子ども達のためにありがとうございました。

## 9月9日(金)は「救急の日」

9月4日(日)から9月10日(土)は「救急医療週間」  
 救急車の適正利用にご協力ください！

救急車は緊急性の高い方を病院へ搬送する緊急車両です。救急車を呼ぶ判断に迷ったときは、全国版救急受診アプリ「Q助」をご活用ください。右のQRコードからダウンロード可能です。

でもこんな時にはすぐに119番!!

- ・胸が激しく痛む
- ・激しい頭痛
- ・呼びかけても反応がない、呼吸がないなど



福井市南消防署 (TEL 33-0119)

